

La majorité des Vénézuéliens appuient le dialogue entre le gouvernement et l'opposition



Caracas, 20 juin, (RHC).- La majorité des Vénézuéliens appuient l'ouverture d'un dialogue entre le gouvernement et l'opposition à la recherche d'une solution conjointe aux difficultés économiques du pays.

Selon les résultats d'un sondage de la firme Hinterlaces, 74% des Vénézuéliens sont favorables aux conversations entre le PSUV, parti au pouvoir et la Table de l'Unité Démocratique, coalition qui regroupe des partis d'opposition.

Le sondage a révélé que 67% des personnes interrogées s'opposent à une quelconque médiation internationale pour obliger le président Maduro à démissionner et 84% rejette tout type d'intervention militaire.



Radio Habana Cuba